



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Keuangan Pemkab Mulai Diaudit BPK

BENTENG, BE - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) perwakilan Provinsi Bengkulu mulai melakukan pemeriksaan (audit, red) terhadap pengelolaan keuangan seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkungan Pemda Benteng.

Inspektur Daerah (Ipda) Benteng, Lili Trianti SSos mengatakan, pemeriksaan sudah mulai dilakukan sejak tanggal 21 November 2019 lalu.

"BPK sudah mulai melakukan pemeriksaan sejak 21 November 2019. Pemeriksaan akan selesai pada tanggal 17 Desember," kata Lili.

Mantan Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Benteng ini mengatakan, yang diperiksa merupakan penggunaan keuangan tahun anggaran 2019.

"Di akhir tahun ini, BPK hanya akan mengambil data awal dari seluruh OPD," tambahnya.

Setelah data awal didapat, audit akan kembali dilanjutkan pada awal tahun 2020 nanti. Jika tak ada aral melintang, auditor BPK akan kembali masuk pada bulan Februari 2020.

"Di awal tahun 2020, BPK akan memeriksa laporan keuangan (LK) yang disampaikan seluruh OPD," jelasnya.

Lebih lanjut, Lili mengimbau kepada seluruh bendahara, PPK, dan kepala OPD selaku pengguna anggaran (PA) untuk standby di dalam daerah.

Sehingga, para pejabat bisa langsung merespon apa yang diminta oleh auditor BPK.

"Bila memang memang sak, dinas luar dipersilahkan jika telah mendapat izin dari Bupati," kata Lili.

Dilihat dari tahun lalu, Lili mengungkapkan, pemeriksaan oleh BPK akan dilakukan sebanyak 3 kali. Setelah pemeriksaan ketiga, BPK akan mengeluarkan laporan hasil pemeriksaan (LHP) dan menetapkan indikasi kerugian negara.

Jika ditemukan, OPD atau pejabat yang bersangkutan harus menambalikan sampai batas waktu yang ditentukan.

"Kami harap pengelolaan keuangan tahun anggaran 2019 berjalan baik tanpa ada penyimpangan. Sehingga, predikat wajar tanpa pengecualian (VTP) bisa kembali didapat," harapnya. (13